



眉間の誇り

細島小学校だより

第4号

令和3年 7月21日

楽しかったサーフィン学習

6月30日（水）、7月9日（金）にサーフィンの学習をお倉ヶ浜海水浴場で行いました。今年から始まる新しい学習ということで、学校で何度も検討を重ね、協力いただいているサーフィン連盟の方からのお知恵もお借りして、当日に臨みました。

このサーフィン学習は、サーフィンの実技を学習するだけでなく、海の怖さを正しく知り、その怖さに対処する方法を学ぶことも大きな目的の一つです。

両日とも雨が降らず、天気にも恵まれました。1日目はサーフィンの実技と海上保安署の方から「離岸流について」「ペットボトルを活用した救助法」についての講話をしていただきました。サーフィンの実技では、初めてサーフィンをする子がほとんどでしたが、サーフィン連盟の方に丁寧に教えていただいたおかげで、ボードの上に乗って乗れる子が増えていきました。講話については、海の怖さとその怖さに対処する方法を教えていただきました。



サーフィン実技（陸上）



海上保安署職員の講話

2日目はサーフィンの実技と日向市消防本部の方から「海の事故から命を守る（体験談）」と「救急救命法」を学びました。2日目となるとボードの上に乗れる子が増え、乗っている距離も長くなりました。また、消防本部職員から救急救命法（胸骨圧迫、AEDの操作）の仕方を教えていただきました。小学生は救急救命法をするよりも大きな声を出して大人に助けを求めることが大事であることを何度も話されていました。



サーフィン実技（海）



日向市消防本部職員の講話（救急救命法）

楽しく、学ぶことが多かった2日間でした。

プールでの学習

昨年度は新型コロナウイルス感染拡大防止のため、プールでの学習ができませんでした。楽しみにしていた子は、残念だったことと思います。

本年度は昨年度の経験を活かして、3密を避けながら実施しました。やはりプールでの学習は、子どもたちにとって楽しいものです。プールに行く前の期待感あふれる顔はとてもかわいかったです。

本年度の学習は時間も限られていましたので、とにかく「水慣れ」が一番の目的でした。2年というブランクを経て水の中での学習を各学年楽しんでいました。



8月行事

日	曜	行事等
12	木	旧校舎さよならグラフィティ 9:00~15:00
13	金	旧校舎さよならグラフィティ 9:00~12:00 古澤巖氏ミニコンサート 14:00~15:00
22	日	PTA 奉仕作業（引越作業）
26	木	2学期始業の日
27	金	委員会活動
30	月	2~6年5時間授業 図書館開館 身体・視力検査（1~3年）
31	火	全校5時間授業 身体・視力検査（4~6年）

※ 今回の奉仕作業につきましては、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、参加者を制限させていただきました。ご了承ください。

いよいよ引っ越し！

子どもたちは夏休みを楽しみにしていることと思います。夏休みの間に学校全体を完璧に引っ越しできるように学校では準備を進めています。いつもの夏休みとは違う夏休みを私たち職員も体験することになります。旧校舎に感謝しつつ、作業を進めていきます。

旧校舎ありがとう カウントダウン後は？



文：校長 絵：黒木 真澄